

小学部 3年生 授業の様子

3年生から始まった理科と社会科。毎回気付きや発見がたくさんあり、授業中は子供達が目を輝かせ、授業に取り組んでいます。

理科「光」

子供達は実験が大好きで、毎回学習内容に興味をもって意欲的に取り組んでいます。「光」の学習では鏡や虫めがねを使って実験をしました。太陽の光を複数の鏡に反射させて光を集める実験では、光を集めたところがとても明るくなり、温度計の温度がぐんぐん上がっていきました。虫めがねを使って太陽の光を一点に集める実験では、黒い紙からすぐに煙が出始めました。実験結果に驚きの表情を見せるとともに、「〇〇の時は、どうなるのか調べてみたい。」という意見がたくさん出ました。自分で何度も試行錯誤することで、学びを深める様子が見られました。



社会科「火事からくらしを守る」

社会科「はたらく人とわたしたちの暮らし」では、これまでスーパーや工場で働く人や工夫について学習してきました。そして12月からは消防署について勉強しています。先日、豊島消防署栄鴨出張所へ見学に行き、消防署の設備や訓練の様子を見ていただきました。どれも貴重な体験ばかりで、子供達は「わー、すごい！」と目を輝かせていました。またたくさんの質問にも丁寧に答えていただきました。

翌日、分かったことを付箋に書き出してまとめました。付箋は模造紙に貼り切れなほど集まり、充実した社会科見学の学習成果を象徴しているようでした。

